

1912

MINISTÈRE
DE
L'INSTRUCTION PUBLIQUE
ET DES BEAUX-ARTS
DIRECTION
DE
l'Enseignement Supérieur
3^e Bureau

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Paris, le 19 JUIL 1912
Délégation au Congrès de Genève

Monsieur

Objet:

XIV^e Congrès international d'Anthropologie et d'Archéologie préhistoriques.

Comme suite à ma lettre du 13 juin dernier, j'ai l'honneur de vous faire connaître que M. le Ministre des Affaires Etrangères vient de m'aviser officiellement du désir exprimé par le Gouvernement fédéral Suisse de voir le Gouvernement de la République représenté au XIV^e Congrès international d'Anthropologie et d'Archéologie préhistoriques qui doit avoir lieu à Genève du 9 au 15 Septembre prochain.

Dans ces conditions, je vous ai désigné avec M. Boule, professeur au Muséum d'Histoire Naturelle, à l'effet de représenter mon département à cette réunion.

J'avise par le même courrier M. le Ministre des Affaires Etrangères de votre désignation, en le priant de la notifier au Comité organisateur du Congrès par la voie diplomatique.

Agréer, Monsieur, l'assurance de ma considération la plus distinguée.

Le Directeur de l'Enseignement Supérieur,
Conseiller d'Etat.

Mayer

Monsieur Cartailhac, Membre non résidant du Comité des Travaux historiques et scientifiques.

